

Herr Pohl gibt einen Überblick über die aktuelle Belegung der Asylbewerberunterkünfte in Eitorf.

Hiernach verfügt die Gemeinde Eitorf über 21 Unterkünfte. Davon sind 6 gemeindeeigene und mit 70 Personen belegt. Weitere 15 Objekte sind angemietet und mit 77 Personen belegt. Insgesamt sind somit 147 Bewohner in den genannten Unterkünften einquartiert.

Die Gesamtzahl teilt sich auf in 13 Familien, 75 Einzelpersonen und 6 alleinerziehende Mütter.

Zugewiesen wurden 2019 44 Personen, abgeschoben 8. Noch im Verfahren sind 74 Personen, abgelehnt mit Duldung 38 Personen sowie 13 Dublin-Fälle.

Weiterhin wurden die Länder benannt, aus denen die Bewohner stammen. Eine entsprechende Auflistung ist der Niederschrift als Anlage beigefügt.